



Graduados Escolares, Bachilleres e incluso Magisterio, que dentro de las aulas de este Colegio han aprendido cultura y vida; son ya ex alumnos que orgullosamente reconocen «haberse educado en una Casa de María Inmaculada», como le gustaba insinuar a M.Carmen. Algunos de ellos han seguido el camino de la vida consagrada: ocho sacerdotes, once religiosas concepcionistas y nueve de diferentes congregaciones.

Cuando M.Carmen se lamentaba de haber recibido de Dios un corazón tan grande y unas manos tan pequeñas, aprendió, a renglón seguido, la siguiente lección: Carmen, no te preguntes por qué son tan pequeñas tus manos, sino cómo abrazar el mundo con ellas. Y así, el mundo está abrazado por manos concepcionistas en España, Italia, Venezue-

la, República Dominicana, Estados Unidos, Méjico, Japón, Corea, Filipinas, Guinea Ecuatorial, República Democrática del Congo... Y en cada concepcionista de corazón grande resuena viva la voz de su fundadora: «ADELANTE, SIEMPRE ADELANTE. DIOS PROVEERÁ».

¡Quién diría en Vic en 1848, que en Roma en 1998, 150 años más tarde, el 15 de marzo, se certifica su beatificación, que su vida ha sido ejemplar, que su santidad es nuestra herencia, que su corazón hoy sigue vivo!

¡GRACIAS, CARMEN SALLÉS, PORQUE TU OBRA ES UNA RESPUESTA A LOS SUEÑOS DE DIOS! ¡GRACIAS, PORQUE HAS PUESTO VIDA EN LA VIDA!

M. Dolores Velasco - Religiosa Concepcionista

RETABLO DE ACTUALIDAD

PRESENTADOS LOS CONGRESOS MARIANO Y MARIOLÓGICO DE ESPAÑA

El Arzobispo de Zaragoza y Presidente de la Conferencia Episcopal Española, Elías Yanes, ha presentado recientemente en Zaragoza los Congresos Mariano y Mariológico de España que se celebrarán el próximo mes de septiembre, en el contexto de la preparación de la Iglesia Católica al Gran Jubileo del año 2000.

El Congreso Mariológico, organizado por la Sociedad Mariológica Nacional de España en coordinación, esta vez, con el Arzobispo de Zaragoza y la Conferencia Episcopal Española, tendrá lugar en esta ciudad aragonesa del 10 al 14 de septiembre. La mariología en la Carta Apostólica de Juan Pablo II «Tertio Millennio Adveniente» será el tema de este Congreso.

«María, evangelio vivido» es el lema del Congreso Mariano, más divulgativo y popular al tener lugar en la Basílica del Pilar de Zaragoza en coincidencia con una peregrinación nacional de toda España los días 12 y 13 de septiembre.

MONS.ANTONIO M^º ROUCO, ARZOBISPO DE MADRID, NUEVO CARDENAL

El domingo, día 18 de enero, tras el rezo del Ángelus, el Papa

Juan Pablo II hacía públicos los nombres de los 22 nuevos Cardenales, que serían creados el día 21 de febrero, víspera de la festividad de la Cátedra de San Pedro.

Uno de ellos fue el Arzobispo de Madrid Antonio M^º Rouco, gallego de 61 años, Obispo desde 1976, primero como auxiliar de Santiago de Compostela, hasta 1984, desde entonces y hasta 1994, Arzobispo de esta misma archidiócesis, siendo trasladado en otoño de ese mismo año a Madrid. Es doctor en Derecho Canónico.

Entre otros, han sido nombrados Cardenales los Presidentes de los Dicasterios Vaticanos Medina, Bovone, Castrillón, Stafford, Chelli y Antoneti, y los Arzobispos de Viena, Ciudad de México, Dar es Salaam, Chicago, Palermo, Belo Horizonte, Génova, Toronto, Kaoshiung (Taiwan) y Lyon. Además, Juan Pablo II ha creado Cardenales al Nuncio en Italia, a un Arzobispo polaco misionero en Zambia y a al Jefe de la Casa Pontificia, Dino Monducci.

El Papa tenía pensado hacer Cardenal al Arzobispo croata Giuseppe Uhac, de 73 años, Secretario de la Congregación para la Evangelización de los Pueblos, quien fallecía horas antes del anuncio papal, que él había conocido

con unos días de antelación.

Algunos datos de interés

El número de Cardenales electores es ahora de 123, de un total de 166 Cardenales. El Papa Juan Pablo II ha nombrado también a otros dos Cardenales «in pectore» cuyo nombre no ha sido dado a conocer. Entre los nuevos Purpurados hay cuatro religiosos: dos jesuitas, un dominico y un oblat.

Con estos nombramientos, la Iglesia española cuenta con seis Cardenales: dos que han superado los 80 años -Suquía y González Martín- y cuatro con menos de esa edad -Javierre y Martínez Somalo, en la Curia Romana, Carles, en Barcelona, y Rouco, en Madrid-

El 86'1% -106 en total- del actual Colegio Cardenalicio ha sido elevado a la púrpura por el Papa Juan Pablo II. Desde del 21 de febrero, hay 56 Cardenales europeos, 24 latinoamericanos, 13 asiáticos, 13 de Estados Unidos y Canadá, 12 de África y 4 de Oceanía.

DECLARACIÓN DEL OBISPO DE BILBAO CONDENANDO EL TERRORISMO

El pasado 4 de febrero, y tras la anterior Nota de Prensa de 26 de enero sobre la consulta realizada al Consejo Presbiteral y la polémica subsiguiente, el Obispo de Bilbao, Ricardo Blázquez, hacía a la